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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ がん対策について 

(1) 過去に提案したがん検診受診率向上のための取組の進捗状況
について 

(2) がん患者の居住地にかかわらず、等しく状況に応じた適切な
医療を受けられるよう積極的に対策を講じる必要性について 

(3) 神奈川県に対し、県内の地域がん診療連携拠点病院に向け、
これまで以上に情報の発信と共有の強化を指示するよう要望す
ることについて 

(4) 併せて、県に対し、同拠点病院間の情報発信や連携の強化も
要望することについて 

 

２ 新規バス路線について 

(1) バス会社との連携状況と本市の窓口の所在について 

(2) 本市のＰＲ状況と今後に向けた計画について 
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３ 浦賀の活性化について 

(1) 海洋都市構想における今後の展望について 

(2) 浦賀の港ならではのレジャーが楽しめるものの検討について 

(3) 愛宕山公園の印象について 

(4) 観光客や地元の方々にとっての同公園の在り方について 

(5) 旧浦賀火葬場の跡地利用に関する検討状況について 

(6) 同跡地を管理する所管部局の整理について  

(7) 同跡地を地域住民が利用できる多目的広場のような施設へと
生まれ変わらせることについて 

(8) 同跡地の今後の計画を検討する委員会などを立ち上げること
について 

 

 


